

Dialoga presidente de Venezuela con canciller ruso Serguéi Lavrov



Caracas, 7 feb (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, recibió en el palacio de Miraflores al canciller de la Federación de Rusia, Serguéi Lavrov, quien realiza una visita de alto nivel a esta nación.

Tras desarrollar una intensa agenda de trabajo en la mañana de este viernes en la cual se reunió con su par Jorge Arreaza, con la vicepresidenta Ejecutiva, Delcy Rodríguez, y con representantes de la Mesa de Diálogo Nacional.

Durante los encuentros Lavrov reafirmó el apoyo de su país al Gobierno bolivariano, destacó los lazos que unen a ambas naciones y resaltó la importancia de las conversaciones con la oposición, las cuales evaluó de positivas para lograr la estabilidad y la paz de Venezuela.

Por su parte, Delcy Rodríguez confirmó que como parte de las conversaciones se acordó realizar este 2 MIL 20 la Comisión Intergubernamental de Alto Nivel con Rusia como parte del 75 aniversario del establecimiento de las relaciones diplomáticas entre ambos pueblos.

Aseguró que la Comisión será un espacio para ratificar y expandir la cooperación económica bilateral y multilateral. Las alianzas comerciales entre Rusia y Venezuela se incrementaron 10 por ciento en 2019, con una inversión de más de 4 000 millones de dólares.

Son totalmente inadmisibles los intentos de derrocar por la fuerza al Gobierno legítimo de Venezuela, encabezado por Nicolás Maduro, declaró el canciller ruso, Serguéi Lavrov, durante su visita a Caracas.

"Lamentablemente, la crisis en torno a Venezuela tiene sus orígenes en los intentos de lanzar una campaña a gran escala con el objetivo declarado de derrocar al Gobierno legítimo por todos los medios, como dicen los organizadores de esta campaña, incluyendo por la fuerza. Consideramos absolutamente inadmisibles esos guiones", dijo el jefe de la diplomacia rusa.

El ministro ruso también rechazó las sanciones unilaterales impuestas al país sudamericano por Estados Unidos, al apuntar que "afectan la implementación de los proyectos humanitarios y sociales".

"Cabe destacar el ejemplo indignante de las consecuencias de las restricciones bancarias, me refiero al bloqueo del programa de tratamiento de los pacientes con cáncer que se realizaba a través de los proyectos conjuntos de Venezuela y España", recordó.

"Expresamos nuestro pleno apoyo a los esfuerzos del presidente Maduro y las autoridades de Venezuela por entablar el diálogo nacional y garantizar que todos los sectores de la sociedad tomen parte en la determinación del destino de su país", dijo Lavrov.

El ministro ruso valoró como "positiva" la iniciativa del Gobierno venezolano de "implicar a observadores extranjeros en el proceso de reforma del sistema electoral" del país sudamericano.

Lavrov apuntó que esta medida "confirma la transparencia de nuestros amigos venezolanos, su transparencia ante toda la comunidad internacional, su disposición a defender los principios del sistema democrático de su país".

"Es especialmente importante que hoy el presidente Maduro y otros interlocutores nos confirmaran que el diálogo nacional está abierto para la participación de todos los representantes de la sociedad venezolana", subrayó.

Lavrov elogió las medidas que emprende la Mesa de Diálogo Nacional, como "las amnistías regulares, la renovación del Consejo Electoral y la discusión de las reformas económicas", y expresó la certeza de que estos esfuerzos son bien acogidos por el pueblo venezolano, "cansado de la confrontación, los llamados a protestas callejeras e intervención extranjera".

"Estamos convencidos de que las ambiciones de ciertos políticos no pueden estar por encima de los intereses de toda la sociedad", señaló.

El canciller ruso expresó su confianza en que la Mesa de Diálogo encuentre "un enfoque común para acordar la nueva composición del Consejo Nacional Electoral y preparar las elecciones a la Asamblea Nacional en 2020".

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/213949-dialoga-presidente-de-venezuela-con-canciller-ruso-serguei-lavrov>



Radio Habana Cuba